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Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minutos,
reuniram-se na Sala Severíno Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito * PDT,

luliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -
Progressistas, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT) e Eva Mesa - MDB, sob a Presidência

do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição

Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que osecretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: lndicação 3412A?4 -

"Que seja ampliada a equipe do CRAS Centro de Referência em Assistência Social de Lavras do Sul

com a contratação dos seguintes profissionais: L Assistente Social; 1 Psicólogo; 1 Agente

Administrativo Auxiliar; 1 Pedagogo; 1 Motorista; 1 Operário ou Serviços Gerais; Os profissionais

serão extremamente necessáríos para o funcionamento da demanda do CRAS, e andemento dos

projetos relativos ao SMAS". Autoria: Vereador Neto Viana, do PT e demais vereadores. lndicação

3512024 - "Q.ue seja realizado estudo para propiciar curso de aperfeiçoamento/qualificação aos

eletricistas do quadro de funcionários municipais a fim de que estes se tornem capacitados a

realizar instalações de aparelhos de ar condicionado". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.

lndicação 3612A24 - "Que seja realizada a ímplantação de tubulação de oxigênio hospitalar na

Fundação Medico-Hospitalar Doutor Honor Teixeira da Costa". Autoria: Vereador Adílson Seixas -
PDT. lndieação 3712A24 - "Considerando que houve anúncio oficial, na data de 10 de maio de 7A24,

por parte do Banrisul, sobre a suspensão por 4 (quatro) meses dos empréstimos consignados

realizados por servidores públicos estaduais; Considerando que na data de ontem (17), foí feito
novo comunicado pelo Banrisuljunto à imprensa, estendendo a SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS

tal suspensão do pagamento, mesmo que não afetados diretamente pela catástrofe, vimos solicitar:
Tendo em vista que a Folha de Pagamento de Servidores Públicos Municipais é depositada no

Banrisul, que o Chefe do Poder Executivo Municipal entre em contato com a Gerência- Agência

Lavras do Sul - visando requerer o adiamento das parcelas pelo prazo de 120 dias". Autoria:

Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de lnformação L0612024, "Que seja informado
qual o destino das pedras PAVS para calçamento, que estão estocados no pátio da secretaria de

obras, visto que diversas ruas do nosso município aguardam calçamento, e algumas ruas já com

emendas impositivas destinadas há mais de um ano. Qual a previsão da utilização dos blocos PAVS?

Seguem fotos em anexo da pilha do pátio das obras com a grande quantidade de PAVS estocados".
Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformação tA712024, "Que seja encaminhado a esta

casa legislativa cópia dos extratos que indiquem os repasses do Ministério da Saúde ao município
de Lavras do Sul para despesas com os Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate a

Endemias desde janeiro de 2O23 até a presente data". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido
de lnformação 108/2024, "Que seja informado qual o valor arrecadado com pagamentos de lpVA

nos anos de 2023 e 2Q?4 no município de Lavras do 5u1". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.

Pedido de lnformação L0912024, "Que seja informado se foi realizado estudo e, se afirmativo, qual a
previsão para instalação de uma lombada e faixa de pedestres na Rua Barão do Rio Branco, mais
especificamente em frente à E.M.E.I. Dante Ramiro Teixeira La-Rocca, similar a já existente na Ruai

Maurício José Teixeira, esquina com o lnstituto Dr. Bulcão". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.

Pedido de lnformação 110/2024, "Que seja informado se foi realizado estudo e, se afirmativo, qual a

previsão para realização dos seguintes serviços no 3e Pelotão da Brigada Militar de Lavras do Sul:

Cercamento com portão em toda a extensão da parte traseira em divisa com a E.M.E.|. Dante

Ramiro Teixeira La-Rocca; lnstalação de bueíros na parte frontal deste prédio; Manutenções

elétricas e hidráulicas". Autoria: Ve reador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação Lll/2O24, "Quê



seja informado se foi concluído estudo e, tendo possibilidade, qual a previsão para canalização da

rede de esgoto que se encontra a céu aberto nos fundos da residência ne 19, localizada na Rua

Antenôr Moreira de Castro, Bairro Dr. Bulcão". Autoría: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedids de

tnformação çLZÍ2A24, "Que seja encaminhado à esta Casa Legislativa, de forma discriminada,

relação dos materiais existentes na UBS do lbaré". Autoría: VereadorAdílson Seíxas - PDT. Pedido de

lnformação L,,gl2}24, "Que seja informado se a Secretaria já solicitou a abertura de processo

licitatório para aquisição de um bebedouro de água para instalação na UBS localizada no Bairro Dr.

Leônidas Calero - Promorar; Em caso positivo, que seja remetido o documento comprobatório do

pedido de abertura de licitação que foi encaminhado ao setor de licitações da Prefeitura. Em caso

negativo, de forma sucinta e sem enrolação, seja informado se será ou não adquirido tal

bebedouro". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformaçáo tL4l2O24, "Que seja

informado qual a previsão de manutenção da Estrada de acesso ao Rincão dos Saraivas e Passo

D'areia, os referídos trecho estão precários e necessitam urgentemente de manutenção". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providências Ns 83, "Que seja providenciada a conclusão da

instalação do aparelho de ar condicionado localizado na sala onde está situado o lPÊ SAÚDE".

Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providências Ne 84, "Q,ue o Poder Executívo adote

providências visando designar um servidor público (zelador) para o Bairro Dr. Leônidas Calero -
Promorar - para fins de prestar, com regularidade, serviços cotidianos referentes à

limpeza/manutenção/conservação da quadra de esportes". Autoria: Vereador Dimmy Leão Alves -

Progressistas. Pedido de Providências Ne 85, "Que seja providenciada a retirada e limpeza do lÍxo que

se encontra na esquina entre as ruas Arlindo Paranhos e ioão Saraiva Ferreira, bairro Dr. Leônidas

Calero {Promorar}". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT, Grande Expediente: O vereador Juliano

Machado, do Progressistas, começou parabenizando o União Futebol Clube pelo bingo no lbaré e

arrecadação de alimentos para os atingidos pela enchente. Após, o vereador parabenizou os colegas da

Secretaria de Obras que fazem um excelente trabalho. Diante do seu pronunciamento, o edil falou sobre

a UTI Móvel que está sendo negado pelo secretário de Saúde, segundo ele, por birra com a casa

legislativa, argumentando que quem está perdendo é a população de Lavras do Sul. O vereador Renan

Delabary, do Progressistas, iniciou falando que foi marcado em uma postagem do prefeíto dízendo que

as pessoas que peguem as patrolas e façam parar de chover, relatando que isso é um desgoverno. Após,

o edil falou sobre o Fundestradas, no munícípio de Dom Pedrito. ldeia que foi trazida para esta casa

legislativa, foi aprovada por todos os vereadores e o Executivo rejeitou mais de uma vez. O vereador
destaca que desde 2021 ele fala que precisava ser comprado máquinas e valorização dos funcionários.
Relatou também a questão dos alunos do interior do município não estarem frequentando as aulas
devido o transporte escolar não conseguir chegar nas localidades. O vereador Luís Augusto Bittencourt,
do Progressistas, iniciou falando sobre os empenhos da Saúde, relatando que só a metade do valor não
adianta. Após, o vereador falou sobre a saída que fizeram na Praia do Paredão que está intrafegável. A
vereadora Eva Mesa, do MDB, começou falando sobre a Saúde de Lavras do Sul e dizendo que os

vereadores nâo são secretários, não tem o poder de resolver as demandas da comunidade. Após, a

vereadora parabenizou a fala do vereador Guto Bittencourt sobre os empenhos que são pagos a metade
do valor, ressaltando que só a metade não adianta. Dando continuidade ao seu pronunciamento, a
vereadora falou sobre as péssimas condições das estradas rurais, O vereador €lemar Biaggi Rocha
(Careca), do Progressistas, já de início falou sobre as demandas recebidas da população. O vereador
destacou que não cobra dos funcíonários e sim do gestor. O edil também ressaltou a questão do
transporte escolar não conseguir chegar em certas localidades do interior do município. O vereador
afirmou que es pês§oes da zona rural estão pedindo socorro. Ele destacou também que pessoas o
procurarâm para dizer que o secretário de saúde anda dizendo que a culpa de não ter UTI Móvel é dos
vereadores, explicando que isso não é verdade, pois a culpa é da gestão da pasta. O vereador Neto
Viana, do PT, iniciou fazendo uÃn resumo das matérias que entrou na presente sessão ordinária. Falou
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também da reunião do Conselho Municipal de Segurança Alimentar, salientando a lei e as garantias de

díreitos. Após, o edil falou sobre os empenhos da área da Saúde, ressaltando que não adianta pagar só

50% do valor. O vereador José Eli Vieira Brito, do PDT, falou que foi pr"ocurado por um munícipe

dizendo que na localidade do Salso não tinha como cruzar na estrada, ressaltando que no momento é
necessário dar trânsito para as pessoas, não adianta tentar fazer uma estrada de ponta a ponta. O

vereador Adílson Seixas, do PDT, iniciou falando sobre a UTt Móvel e as respostas via redes sociais do

secretário de Saúde, explanando alguns pontos importantes e que segundo o vereador o secretário não

está falando a verdade. O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do Progressistas, iniciou

falando sobre a entrega da quadra de esportes no bairro Promorar, que teve emenda do deputado
federal, Afonso Hamm. Destacou também as emendas impositivas que ele destinou e não saíram do
papel. Dando andamento a sua fala, entrou no tema das estradas rurais e o transporte escolar. Ordem

do dia: O Projeto de Lei Executivo 02312A24, Projeto de Lei Executivo 02612A24 e Projeto de Lei

Executivo 0291?O24foram aprovados por unanimidade dos vereadores presentes na sessão. Projeto de

Lei Legislativo 005/2024 foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes na sessão. As

lndicações ?412A24,3512024, ?612024 e 3712O24 foram aprovadas por todos os vereadores presentes

na sessão ordinária. Considerações finais: Os vereadores Juliano Machado, do Progressistas, Renan

Delabary do Progressistas, Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, Eve Mesa, do MDB, José Eli

Vieira Brito, do PDT e o vereador e presidente da casa, Dimmy Alves, agradeceram a fala. O vereador

€lemar Biaggi Rocha, do Progressistas, falou sobre a contratação de máquinas para o município,

destacando que o Executivo não arruma soluções e sim desculpas. Afirmou, mais uma vez, que só

deixou de apoiar o Executivo quando o prefeito virou as costas para a população. O vereador Neto

Viana, do PT, falou sobre o Projeto de Lei OOS|2024 e o trabalho magnífico realizado no Corredor dos

Munhós. Após, convidou, novamente para a reunião do COMSEA , dia 7l de maio, na Sala dos Conselhos.

O vereador Adílson Seixas, do PDT, deu seguimento a sua fala combatendo falas e argumentos do

secretário de saÚde referentes a UTI Móvel. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão

Ordinária. Registra-se queas manifestações dos Vereadores estão gravadas ern áudio em sua íntegra e

publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 20 de maio

de 2024.
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